

Une fête de la Sainte Baume de Saint-Raphaël bien particulière.

Habituellement la Fête de la Sainte Baume était organisée par la ville de Saint-Raphaël et se déroulait le premier dimanche du mois de Mai. Elle regroupait plusieurs associations raphaëloise ainsi bien sûr que l'Association des Amis de Saint-Jacques de Compostelle PACA Corse.

Cette année le témoin a été transmis au Comité d'Animation d'Agay, chargé d'organiser cette fête. Et cette première a bien été baptisée.

Le ciel est couvert mais pour le moment il ne pleut pas. Mais pas d'inquiétude, s'il venait à pleuvoir, il est prévu de nous regrouper dans la "Salle du Togo", une grande salle à Agay.

Le rendez-vous pour le café d'accueil est donné à 9h30 au parking du Gratadis. Nous serons quinze adhérents à nous y retrouver. Ghyslène et Yolande, venues du l'ouest du Var, nous ont rejoint la veille. Elles font partie du convoi parti ce dimanche 5 Mai à 8h30 de Fréjus, avec Claudine, Emmanuelle, Sylvie, Sandrine et moi-même.

Ensemble nous rejoignons le point de rendez-vous, Albert, Martine, Alain, Denise, Pierre-Alain, Yvette et Claude. Nous devons rencontrer Alain J. que nous ne connaissons pas mais qui s'est inscrit à cette animation. Nous nous reconnaitrons dès que nous aurons déployé notre chère bannière.

Pour l'heure nous sommes tous réunis autour du café d'accueil, et nous organisons notre montée vers le plateau de la Sainte Baume accompagnés par les musiciens provençaux.



Procession 2024 avec les musiciens provençaux .

Entre le café et le croissant, le ciel s'assombrit de plus en plus, et la petite averse prévue aux environs des 9h30 nous gratifie de sa présence. Elle s'intensifie et nous oblige à nous couvrir, ou nous protéger dans nos voitures, le temps pour moi d'aller me renseigner auprès du Comité d'animation quant à la suite de la journée, car la météo prévoit plusieurs autres petites averses dans la journée.

Mais j'apprends que la décision a été prise le matin même de ne pas aller à la Salle du Togo quoiqu'il en soit, mais de faire la procession programmée, sans la musique provençale, car les instruments souffriraient de la pluie. Quelques participants ont décidé de suivre malgré tout, d'autres de rejoindre leur voiture et de rebrousser chemin.

Après une courte concertation entre nous, nous décidons de ne pas marcher. Le plan B proposé est de se réunir chez nous à Fréjus, de faire notre pique-nique partagé et de passer toute une après-midi d'échange.



Si le temps s'améliore nous en profiterons pour faire une belle marche aux alentours. Mais je peux vous le dire : les averses par intermittence ont été trop nombreuses pour profiter de l'extérieur.



Sur l'aire de pique-nique de fortune organisé sur notre terrasse, nous étions bien à l'abri, et disons-le, ce moment de partage a suscité l'échange de très bonnes idées, idées que nous retrouverons très rapidement dans les jours

qui arrivent, dès la permanence du Var-Ouest, ce Mardi 6 Mai, la première de Ghyslène, suivi de celle du Var-Est, le Lundi 12 Mai.



A très vite.

Bernard